

En el frente de Teruel se tomó una fuerte posición enemiga, causando muchas pérdidas a los rojos

Nuestros antiaéreos derribaron dos aviones enemigos que cayeron incendiados en nuestras líneas

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca 7.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 7 de Enero de 1.938.

En el frente de Teruel se ha conquistado hoy otra fuerte posición, rechazando los desesperados contraataques, con numerosas fuerzas y tanques que, para recuperarla, ha llevado a cabo el enemigo, al que se han causado grandísimas pérdidas.

Por el fuego de nuestras baterías anti-aéreas han sido derribados, en dicho frente, dos aviones de bombardeo que cayeron incendiados en nuestras líneas.

Salamanca 7 de Enero de 1.938.-II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Teruel es algo para la causa roja que no tiene ya remedio

Por «EL TEBIB ARRUMI»

La batalla de Teruel sigue su curso normal. No tendré que jurar a ustedes, que el curso normal es el de ir poco a poco, desmenuzando la resistencia enemiga, que es desesperada, a vida o muerte para los rojos. Ellos sabrán por qué. Seguramente que por que se han dado cuenta de todo el ridículo que hicieron al apuntarse, prematuramente a un triunfo que aseguraban para todos los nuestros. Ecuación maravillosa que decía: Teruel, igual a Málaga, San Sebastián, Toledo, Bilbao, Santander y Asturias. Por parte de birriquis, y por que las matemáticas marxistas siempre han sido así, no quieren ahora tener que confesar, ante propios y extraños, un fracaso, y preferen sacrificar aquí todas sus unidades, las buenas, las mejores, las medianas, a decir que han tenido que retirarse y abandonar el loco empeño de retener lo que solo por sorpresa pudieron así y han de soltar, quieren o no, porque no es suyo, ni son capaces de guardarlo debidamente: es decir, con heroísmo, abnegación y tesón de un patriotismo que no sienten, ni

pueden sentir. Pero Prieto no da su brazo a torcer. Hay que conocerle. Su soberbia no transige con la idea de tener ahora que cantar la gallina y pasar porque el mundo se entere de sus faroles fantásticos y reconocer que todo el supuesto resurgimiento esplendoroso de la potencia bélica marxista, no era si no alegría prematura y falsedad sin sustancia. Pero en fin, como en el sector de Teruel han acumulado ellos y sus protectores de fuera de España, cuanto de eficacia tienen, tratan de sacarle el jugo, y aún a costa de mares de sangre quieren evitar el fracaso de tener que abandonar la lucha. Ayer se les pegó un tiro en el flanco izquierdo. Hoy se les está dando un mucho más, bombardeando una cota, que es de mucha importancia para el enemigo de Teruel, en el que de la cual se ha librado el mismo combate, uno de los más tenaces de la campaña y la cota quedó en nuestro poder, y se derribaron los rojos para siempre, y con esa pérdida sufrirán de las consecuencias próximas y fatales. Por el sector de la derecha,

también se combatió con dureza, y también los esfuerzos marxistas acabaron en el fracaso y con horrible desgasto. Desgracia, esta es la palabra. En esta frase está la batalla de Teruel. En que la intensidad del desastre contenga nuestra ofensiva. Efron los rojos todas sus esperanzas; claro que son unas esperanzas escritas en la arena de una playa, porque de sobre saben, que en este género de lucha, por mucha mejor táctica que ellos tienen, apenas si nos otros tenemos una. Y en esa porción, por mucha que sea la cuantía del rebaño suicida, a ellos tiene que afectarles más que a nosotros. Por lo pronto, hoy han sufrido la paliza correspondiente, tanto moral como material la de tanta desesperada de la cota caída y su pérdida al fin de la jornada, habrá convencido al mando rojo de lo estéril de sus empeños y lo vano de sus esperanzas, y si tiene conciencia de lo criminal que es entregar tantas y tantas vidas inocentes cuando de sobre saben ellos, los responsables y los mandantes, que lo de Teruel ya es algo para la causa roja que no tiene remedio.

EN LIMA SE CELEBRA UNA BRILLANTE RECEPCION EN HONOR DE LA MISION CULTURAL ESPAÑOLA

La misión dará una conferencia en la Universidad católica peruana. Lima, 7.- Se ha celebrado una brillante recepción en honor de la misión cultural española que acaba de llegar a esta capital. Asistieron el representante del Generalísimo y los de Italia, Alemania y Japón. Don José Ibañez hizo un análisis de la guerra española y dijo que la revolución tuvo su origen en el Gobierno del frente popular, que lanzó a las hordas a una cacería sangrienta y culminaron los crímenes en el asesinato de don José Calvo Sotelo. Solo cuando los desmanes llevaron a España al borde del abismo es cuando surgió el Pacto que no se levantó por efecto de poder sino por salvar a España en su tradición, su historia, su religión y su civilización. En el Bar del Club italiano el Ministro de Italia dió por la noche una cena en honor de la misión, a la que asistieron diversas personalidades peruanas italianas, alemanas, japonesas y españolas. La misión dará una conferencia en la Universidad Católica de Perú y luego marchará a Chile donde, igualmente dará varias conferencias.

UN CONCIERTO DEL GUITARRISTA ANDRES SEGIVIA A BENEFICIO DE LA CRUZ ROJA NACIONAL

Ginebra, 7.- El eminente guitarrista español Andrés Segovia ha dado un recital en un teatro de esta capital a beneficio de la Cruz Roja Nacional. Además este concierto ha sufragado un mentís a la Prensa marxista que decía que Segovia trabajaba a favor de la causa roja.

Asistieron los representantes de los países amigos de España numerosos artistas y enorme cantidad de público.

UNA CAMPANA DE 49 TONELADAS, COSTARA SEIS MIL LIBRAS ESTERLINAS. Liverpool, 7.- La Catedral americana tendrá en el futuro la campana más grande, excepto la hecha de la de la Iglesia de San Pablo. La nueva campana pesará cuarenta y nueve toneladas y su costo es el de seis mil libras esterlinas.

Se han enviado a los rojos los tractores limpianieves de varios pueblos franceses

LOS ALCALDES HAN DIMITIDO EN SENAL DE PROTESTA. París, 7.- La despartación en Saint Bonnet (departamento de los Alpes) de una máquina limpianieves de vapor ha dado lugar al descubrimiento de una gran red de exportadores clandestinos que en cantidades considerables han enviado máquinas de esta clase a los rojos españoles. Quince Alcaldes de los pueblos del Sur de Francia han presentado su dimisión porque según se ha demostrado las máquinas eran propiedad de los Ayuntamientos de dichos pueblos. Los alcaldes han protestado de esta manera de que se les haya quitado las máquinas limpianieves en estos momentos en que tan necesarias son en aquellas regiones. Un senador de los bajos Alpes de protesta al Presidente del Consejo de Ministros, pidiendo además que se aclare el empleo dado a las máquinas en cuestión. LA PRENSA FRANCESA PROTESTA DEL ENVIO DE LIMPIANIEVES A LOS ROJOS. Se cree que en el Senado se formulará una enérgica protesta.

Paris, 7.- Varios periódicos franceses protestan contra el envío a la España roja de potentes limpianieves, que se empleaban en los bajos Alpes, máxime cuando el envío de dichas máquinas a los marxistas españoles se hace en momentos en que las poblaciones francesas de la zona montañosa están necesitadas de protección contra la nieve, por la que están bloqueadas.

Es probable que se haga en el Senado una pregunta en relación con este objeto. SE DESCUBRE EN RIO DE JANEIRO UNA CENTRAL DE AUXILIO ROJO. Rio de Janeiro, 6.- La policía ha descubierto una central de Auxilio Rojo, habiendo practicado cuarenta detenciones, entre las cuales figuran varios ingenieros. También se ha incautado la policía de importantes documentos.

Italia construirá en breve dos acorazados de 35.000 toneladas

LEA USTED EL FARO DE CEUTA

El embajador francés en Barcelona hoy y se refugia en su país

El motivo de la fuga es haberse descubierto un complot para asesinar a Negrin y asaltar las embajadas de Rusia y Francia en Cataluña

San Juan de Luz, 7.- El embajador francés en Barcelona ha llegado a Francia de riguroso incógnito. Su viaje es una medida de prudencia, por que hace dos días se ha descubierto en la capital catalana un complot del que se trataba de asesinar a Negrin y a otros ministros del gobierno rojo y asaltar las embajadas de Rusia y Francia. La policía realiza pesquisas, pero hasta ahora no ha conseguido ninguna pista importante.

EXTRAÑOS METODOS CURATIVOS EN CHECOSLOVAQUIA

Dos mil libras esterlinas por curar el insomnio con un pedazo de cebolla y un vaso de leche caliente. Praga, 6.- Los campesinos checoslovacos tienen algunos métodos curativos que se transmiten de padres a hijos, bastantes extraños y primitivos muchas veces pero cuyos efectos son en ocasiones verdaderamente sorprendentes. Así, por ejemplo, el único medio para preservarse de las enfermedades contagiosas es el de llevar en el bolsillo un diente de ajo. Las heridas se cubren con estiercol de vaca y las inflamaciones de garganta se curan con gargarismos de orín de caballo. Hace poco un indostánico publicó un anuncio en un periódico checoslovaco prometiendo 2000 libras esterlinas a quien le procurase un remedio eficaz para curar el insomnio. Por razones religiosas no podía usar sustancias que confundiesen alcohol o narcóticos. Después de reiteradas pruebas de todos los remedios que se le recomendaron el, hindú asignó el premio prometido a un campesino de Bohemia que se había limitado a aconsejarle un remedio sencillísimo: un poco de cebolla en un vaso de leche caliente. El efecto ha sido sorprendente y el

EL TENIENTE ALCALDE DE LONDRES VISITARA LA ESPAÑA NACIONAL

Exalta la Causa Nacional y dice que a su regreso a Londres refutará las mentirosas manifestaciones del laborista Atlee

San Sebastián, 7.- Acompañado del Jefe de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Londres llegó a esta ciudad el Teniente de Alcalde del Ayuntamiento londinense, mister William Edward Ware, el cual, interrogado por los periodistas, ha declarado lo siguiente: "Como católico inglés estoy altamente interesado en la gran lucha que la España Nacional sostiene bajo el mando de su Caudillo para hacer de Europa un lugar seguro para la civilización del mundo entero. Tengo la intención de cuando vuelva a Inglaterra, de decir la total verdad de este conflicto, refutando los embustes de Atlee a su regreso de Madrid. Quiero, asimismo, expresar el entusiasmo católico de Inglaterra a la España Nacional". Mister Ware es hombre de

Se han enviado a los rojos los tractores limpianieves de varios pueblos franceses

LOS ALCALDES HAN DIMITIDO EN SENAL DE PROTESTA. París, 7.- La despartación en Saint Bonnet (departamento de los Alpes) de una máquina limpianieves de vapor ha dado lugar al descubrimiento de una gran red de exportadores clandestinos que en cantidades considerables han enviado máquinas de esta clase a los rojos españoles. Quince Alcaldes de los pueblos del Sur de Francia han presentado su dimisión porque según se ha demostrado las máquinas eran propiedad de los Ayuntamientos de dichos pueblos. Los alcaldes han protestado de esta manera de que se les haya quitado las máquinas limpianieves en estos momentos en que tan necesarias son en aquellas regiones. Un senador de los bajos Alpes de protesta al Presidente del Consejo de Ministros, pidiendo además que se aclare el empleo dado a las máquinas en cuestión. LA PRENSA FRANCESA PROTESTA DEL ENVIO DE LIMPIANIEVES A LOS ROJOS. Se cree que en el Senado se formulará una enérgica protesta.

Paris, 7.- Varios periódicos franceses protestan contra el envío a la España roja de potentes limpianieves, que se empleaban en los bajos Alpes, máxime cuando el envío de dichas máquinas a los marxistas españoles se hace en momentos en que las poblaciones francesas de la zona montañosa están necesitadas de protección contra la nieve, por la que están bloqueadas.

Es probable que se haga en el Senado una pregunta en relación con este objeto. SE DESCUBRE EN RIO DE JANEIRO UNA CENTRAL DE AUXILIO ROJO. Rio de Janeiro, 6.- La policía ha descubierto una central de Auxilio Rojo, habiendo practicado cuarenta detenciones, entre las cuales figuran varios ingenieros. También se ha incautado la policía de importantes documentos.

Se han enviado a los rojos los tractores limpianieves de varios pueblos franceses

LOS ALCALDES HAN DIMITIDO EN SENAL DE PROTESTA. París, 7.- La despartación en Saint Bonnet (departamento de los Alpes) de una máquina limpianieves de vapor ha dado lugar al descubrimiento de una gran red de exportadores clandestinos que en cantidades considerables han enviado máquinas de esta clase a los rojos españoles. Quince Alcaldes de los pueblos del Sur de Francia han presentado su dimisión porque según se ha demostrado las máquinas eran propiedad de los Ayuntamientos de dichos pueblos. Los alcaldes han protestado de esta manera de que se les haya quitado las máquinas limpianieves en estos momentos en que tan necesarias son en aquellas regiones. Un senador de los bajos Alpes de protesta al Presidente del Consejo de Ministros, pidiendo además que se aclare el empleo dado a las máquinas en cuestión. LA PRENSA FRANCESA PROTESTA DEL ENVIO DE LIMPIANIEVES A LOS ROJOS. Se cree que en el Senado se formulará una enérgica protesta.

Paris, 7.- Varios periódicos franceses protestan contra el envío a la España roja de potentes limpianieves, que se empleaban en los bajos Alpes, máxime cuando el envío de dichas máquinas a los marxistas españoles se hace en momentos en que las poblaciones francesas de la zona montañosa están necesitadas de protección contra la nieve, por la que están bloqueadas.

Es probable que se haga en el Senado una pregunta en relación con este objeto. SE DESCUBRE EN RIO DE JANEIRO UNA CENTRAL DE AUXILIO ROJO. Rio de Janeiro, 6.- La policía ha descubierto una central de Auxilio Rojo, habiendo practicado cuarenta detenciones, entre las cuales figuran varios ingenieros. También se ha incautado la policía de importantes documentos.

LA GENEROSA FRANCIA Todo aquel que a hierro mata...

Parece que algunos alcaldes del Sur de Francia han elevado una enérgica protesta, aunque sin resultado, por haberse enviado a los rojos españoles los tractores limpianieves de sus respectivos Ayuntamientos.

Por lo visto a los "conquistadores" de Teruel no les bastan los aviones, cañones, fusiles y hombres que les envía Francia y piden a la vecina nación que les preste también unas escobas mecánicas que les permitan limpiar sus caminos y carreteras que por causa de la nieve les tiene casi bloqueados en muchos lugares.

A nosotros, ya acostumbrados a todos los dolores, nos tiene sin cuidado que Francia deje a sus pueblos sin los aparatos para ayudar a los sin Patria. A la postre nuestro Ejército barrerá a las hordas y a las escobas mecánicas; pero nos duele más que por nuestros propios dolores, por la verdadera Francia que se halla angustiada y se debate contra los manejos de sus gobernantes, instrumentos al servicio de la Rusia soviética, por la Francia noble y la tradicional que no puede desear que su país preste a los desalmados de Barcelona aviones, cañones, hombres y armas, pero el caso es que se mandan y se nos ocasionan daños.

Días terribles le esperan a la verdadera Francia, cuando tenga que levantarse imprescindiblemente contra los que le ahogan y entonces los tractores limpianieves no servirán para nada y nosotros tendremos que cantarles aquella copla de los listados murguistas madrileños:

"Todo aquel que a hierro mata ya sabe que a hierro muere".

Los ilustres corresponsales extranjeros del Instituto de España

Los que no pudieron asistir a la Asamblea de Salamanca han enviado expresivos telegramas de adhesión

Salamanca, 7.- El Instituto de España ha nombrado como es sabido, algunos ilustres corresponsales extranjeros. Uno de ellos, el insigne ingeniero francés M. George Clau de ha venido expresamente a Salamanca para la inauguración del Instituto. Otro, el jurista profesor George Del Vechio ha contestado con el siguiente telegrama:

"Acepto con profunda gratitud el nombramiento que me honra. Contesto a la Academia, expresión insigne de la España inmortal, y renuevo el ruego de considerarme presente en la Asamblea. Homenaje de voto. ¡Arriba España!"

El gran poeta francés Paul Claudel ha contestado igualmente: "Acepto con reconocimiento y orgullo el título ofrecido y siento no poder acudir a Salamanca en la fecha indicada".

También el ilustre historiador suizo Karl Burkhard ha contestado aceptando el honor que la España Nacional le confiere. Y por último se ha recibido un largo telegrama de Su Excelencia el Presidente del Consejo de Portugal, Oliveira Salazar, concebido en los siguientes términos: "Retirado actualmente de mi actividad como profesor de la Universidad de Coimbra nada puedo hacer personalmente en beneficio de la cultura, pero advierto en el ofrecimiento una tal gentileza y favor de la España nacionalista para con Portugal que no puedo rehusarlo. Le agradezco muy reconocido y muy obligado al Instituto de España la distinción y siento que los trabajos ineludibles del Gobierno de Portugal, en el actual momento, me impidan comparecer a la Asamblea convocada para los próximos días cinco y seis. Respetuosos saludos—Oliveira Salazar".

CURIOSA CEREMONIA EN UN HOSPITAL LONDINENSE

Para no perder un importante legado de un millonario excentrico. Londres, 7.- En un Hospital de esta capital se ha celebrado una curiosa ceremonia. Hace doscientos años murió un millonario excentrico que dejó una colosal fortuna al benéfico establecimiento, pero con la condición de que todos los años se reprodujera el retrato de su abuelo con uniforme militar y caso de faltarle a esta cláusula el legado pasaría a estas nobles regiones.

EL PUENTE COLGANTE MAS LARGO DE EUROPA

Colonia, 6.- En el trayecto de la autopista Colonia Aquilgrán, en vía de construcción se levantará en breve, un puente colgante que se considera como europeo como el más largo de Europa. La longitud total de ese puente será en efecto, de 570 metros y la altura de las pilas tras de 60 metros.

Academia Cervantes

PLAZA RUIZ, 4

Instrucción primaria, preparación para ingreso en el Instituto, repaso de las asignaturas del Bachillerato, carreras especiales, etc., etc.

Horas de Secretaria: De 5 y media a 7.

Italia construirá en breve dos acorazados de 35.000 toneladas

También construirá buques exploradores y numerosos submarinos

Roma, 7.- El Duce ha fijado el nuevo programa de construcciones navales. Se construirán dos nuevos acorazados de treinta y cinco mil toneladas, doce buques exploradores y un gran número de submarinos. Los dos nuevos acorazados se denominarán "Roma" e "Imperio". Estas construcciones comenzarán rápidamente. Se prevé en el plan que para el año 1940 y sin contar los barcos antiguos, Italia contará con las siguientes unidades: 4 acorazados de 35.000 toneladas; 4 acorazados de 24.000; 7 cruceros de 10.000 toneladas y 12 entre las cinco y las ocho mil; 12 grandes barcos exploradores oceánicos y 12 más pequeños de dos mil toneladas; 24 torpederos grandes y 24 torpederos pequeños; 32 contratorteros y más de 100 submarinos.

Importante reunión del Gobierno nipón

EL JAPON SEGUIRA ADELANTE HASTA LOGRAR SUS PROPOSITOS EN EL EXTREMO ORIENTE

Tokio, 7.- Hoy se ha celebrado una importante reunión del Consejo de Ministros, a la salida del cual el Secretario del mismo ha manifestado que el Japon seguirá adelante hasta conseguir el fin propuesto en el Extremo Oriente.

EL FHURER VISITARA ITALIA LA PROXIMA PRIMAVERA

Ya está ultimado el programa de su viaje, preparado por una comisión que preside el Conde Ciano

Roma, 7.- La comisión presidida por el Ministro de Relaciones Exteriores Conde de Ciano tiene ya ultimado el programa de la visita que realizará la próxima primavera el Führer Canciller de Alemania Adolfo Hitler en devoción de la que hizo a Alemania el Jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini. Además de Roma, el Führer visitará Nápoles y Florencia.

ACADEMIA CASARES

GALEA, 14

Director: D. José Casares Roldán

LICENCIADO EN CIENCIAS

Próxima apertura. - Informes de 3 a 5

DE COLABORACION

A los camaradas de la Falange

En mi anterior y primer artículo que se me publicó en este periódico gracias a la gentileza de su Director que tuvo a bien concederme ese honor: me dirigí a los camaradas del S. E. U. y ahora creo oportuno dirigir me a vosotros camaradas de la Falange, porque tener presente tener siempre presente, que si aquellos son los llamados a garantizar en un mañana floreciente el Nuevo Estado Nacional-Sindicalista, vosotros sois los llamados ahora a colaborar en su formación, y luego a marcar el camino a seguir para asegurar y conservarlo; vosotros sois los llamados a marcar el ejemplo con vuestras normas de conducta aun en los actos particulares de vuestra vida que tendrán que ser ejemplares forzadamente, y tendrán que ser necesariamente ejemplares para que sean directrices; medita siempre antes de realizar un acto, no vayais a ser como el del refrán de: "Haz lo que yo hago" y pensad en esa "camisa azul" que vestís sobre la cual caerán los reproches o se impondrán los laureles según vuestros actos, pero saber que esa "camisa azul" hay que saber llevarla, pero llevarla a la vez que puesta, permanente en el corazón y en vuestra mente para que sepáis conducidos.

Pensad que para saber vestirla y ser digna de ella hay que tener siempre presente tres cosas, la primera amor patrio, lo que es lo mismo fe en nuestras doctrinas, la segunda recordar con orgullo a ese Profeta que se halla "Ausente" y una absoluta e incondicional adhesión al Caudillo, porque sirviendo al Caudillo se sirve a España.

Meditar en el honor que lleva consigo, ese viste ese gloriosa camisa, el que honre que lo es comparable a ese otro que lleva consigo el Uniforme Militar.

Que las doctrinas que aprendiste de aquel gran hombre, que nos hizo soñar con el Estado Nacional-Sindicalista en un amanecer de primavera en que volaban banderas victoriosas, que aquellas doctrinas las tengais siempre presentes, y hacerlo así porque sinó estovos seguro de que se cumplirán las palabras de nuestro querido Camarada Delegado Nacional de Prensa: "Y si así no lo hicierais hasta las tumbas se abri-

rían gritando ¡Venganza y guerra!" Pensad en la Justicia Social y ved que la felicidad de ese mañana de que tantas veces os he hablado de vuestra conducta en el día de hoy, y ver que cuando la Justicia Social imperare en España habremos subido el principal escalón de ese camino que nos queda para llegar a la realización del Nuevo Estado.

De ese camino, que cueste lo que cueste, caiga quien caiga, pese a quien pese, arrollando todos los inconvenientes que nos pongan, todas las dificultades que surjan, y las altrimañías de que se quieran valer (y conste que esto lo digo para algunos que estoy seguro de que oyen pero quieren hacernos creer que son sordos, que se enteren de que nuestra consigna es ¡Franco Franco Franco!) y recorremos ese camino porque lo anuncié el Asunto porque lo dispuso Franco y porque lo ansa España.

Ya me parece y os aseguro que está llegando el momento en que de una vez se recorra ese camino cuya meta la constituye el triunfo del Nacional-Sindicalismo, estamos llegando porque hácia el nos conduce victorioso el Generalísimo y seguro, pero seguro (y que conste que os habla mi corazón) que llegaremos a él, porque al grito de Franco - Falange, y después de la sangre derramada, de esa sangre roja y negra de la pólvora que son los colores de nuestra bandera; ni hay fuerza capaz de contenernos, ni nada capaz de sujetarnos porque cuando una Nación se pone al lado de un hombre que es su salvador no hay fuerza humana ni cañones ni armas automáticas, ni avión ni nada que pueda contenernos en esta marcha triunfal.

Por eso camaradas de la Falange me he dirigido a vosotros para recordar algunas obligaciones y vuestros deberes, y ahora como ayer, como hoy como siempre con el brazo en alto y dirigiéndonos al Caudillo le diremos: Franco, por tí y por Falange que es España hasta la muerte.

El Miembro del Primer Consejo Nacional del S. E. U. En Dar Riffien y en su Academia Militar a 4 de Enero de 1938 y en II Año Triunfal. ¡Arriba España! García Matamoros

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo

Especialidad de la Casa PEDRO DOMECCO Y C. CEREZ



PUBLICACIONES DEL MOMENTO

Madrid bajo las hordas

De Fernando Sanabria.

De entre los libros lanzados a la publicidad después del glorioso 18 de Julio, destaca sobremediana esta reciente publicación de Fernando de Sanabria.

El libro en cuestión no es uno más de los muchos que se escriben basados en la hipótesis o en la fantasía, no. "Madrid bajo las hordas" es una realidad vivida, es una cinta cinematográfica a través de las letras de molde en la que quedan plasmadas gráficamente las horribles escenas que vivió la capital de España, al estallar el Glorioso Movimiento Salvador y de las que se sucedieron a través del tiempo transcurrido hasta que el narrador de las más emocionantes aventuras logró escapar al territorio liberado por las tropas del Caudillo Franco.

La factura descriptiva de cada uno de sus capítulos despiertan en el ánimo del lector el más patriótico de los entusiasmos al conocer por medio de sus páginas el sin número de héroes anónimos con que cuenta este Movimiento de reivindicación nacional, dentro de aquel Madrid al mismo tiempo que da a conocer los nombres de las figuras ilustres que sucumbieron a manos de los foragidos internacionales.

Su lectura da la sensación de hallarse presenciando un film documental rodado ante el sin número de escenas que nos narra su autor, porque es de tal maestría la forma en que ha sido escrito, que a pocos o por escasos conocimientos que posea el lector se da perfectamente cuenta de los difíciles y emocionantes momentos por que ha pasado su protagonista libro que refleja a carta cabal los sufrimientos que es capaz de soportar un ser humano que ama y solo vive para la España Nacionalista.

"Madrid bajo las hordas", es, en fin, el libro que ningún buen español debe ignorar, ya que, como antes decimos, se trata de una publicación documental en grado sumo, tanto, que algo de lo que en él se ha escrito, habrá de ser llevado a las páginas gloriosas de la nueva historia de España.

TIJERAS DE ACERO FORJADO. MAQUINAS DE AFEITAR. INSIGNIAS PATRIOTICAS, etc. HILARIO BARTRA EIBAR (GUIPUZCOA) (PAGOS A REEMBOLSO)

¿Porque no viene a Ceuta el equipo nacional?

ya la prensa granadina que en el campo de los Cármenes se celebrará otro match en el que se enfrentarán el equipo nacional y otro, constituido en su mayor parte por jugadores gaditanos.

¿Porqué —nos preguntamos nosotros— no viene también a Ceuta y después a Tetuán, el equipo nacional? Un partido en el que tome parte la selección nacional tiene suficientes atractivos para llenar nuestro Stadium y si a esto se añade el carácter patriótico que habría de darse al encuentro, podemos anticipar que el éxito económico correrá parejo con el deportivo.

Y por nuestra parte estamos plenamente convencidos de que si alguien —alguien con personalidad y solvental, naturalmente— hiciese la gestión cerca de la Federación Nacional del seleccionador don Amadeo García Salazar y del delegado que acompañe a los equipiers en su gira por Andalucía, Ceuta y Tetuán podrían presenciar una gran tarde futbolística y aportar su óbolo en la suscripción pro-Ejército.

Y aún a riesgo de que nos tachen de capitán "Araña" nos atrevemos a "embarcar" a algunas personas, bien conocidas en el mundillo deportivo local. Para nosotros —conste que todas las opiniones nos son muy respetables— quien mejor puede asumir en estos momentos la presidencia de la Federación y por consiguiente interesar que el equipo nacional juegue en nuestro Stadium, es don Joaquín Pérez Riquelme. Todos los aficionados ceutíes saben cuánto debe el fútbol local al señor Riquelme, y por otra parte su personalidad social es otra garantía del acierto y la consideración que a todos nos merece.

Y para ayudarle en su misión ahí están los señores Chacón, Sánchez Mula, Murube, Navarro, Coriat y otros ex-directivos de los antiguos Clubs locales.

En cuanto a los árbitros el señor Viñolo tiene la palabra. Y para terminar diremos que nos agrada vivamente que el señor Riquelme recogie se este cable, y como en otra época, diera impulso y vida al fútbol ceutí. Con nuestra modesta colaboración decidida y entusiasta puede contar por anticipado. Y con el agradecimiento de la afición ceutí también.

R.

CASA MOLINA ELECTRICIDAD JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS CEUTA.-TELEF. 154.-TETUAN

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO Se concede un último plazo, que terminará a las 14 horas del día 15 del corriente mes, para la admisión de solicitudes de los que se crean con derecho a la asistencia médico-farmacéutica; advirtiéndose que una vez transcurrido el citado plazo no serán admitidas las que se presenten y que, por quedar totalmente suprimidos los volantes de auxilio, solo recibirán dichos auxilios en el presente año los que figuren inscritos en el Padrón de Beneficencia.

Ceuta, 7 de Enero de 1938. —II Año Triunfal. Por orden de S. S. El Secretario, Alfredo Meca

Instituto Nacional de Segunda Enseñanza Hispano-Marroquí de Ceuta

Los Boletines Oficiales del Estado números 417 y 436, publica la convocatoria extraordinaria de exámenes de Enero para aquellos alumnos que les falten no más de tres asignaturas para terminar el Bachillerato y para los alumnos que matriculados en el curso anterior 1935-36 no hayan podido examinarse por las causas debidamente justificadas.

El plazo para la admisión de instancias terminará el día 20 y los exámenes empezarán el día 25 de los corrientes.

Ceuta 7 Enero 1938. — II Año Triunfal. El Secretario, Antonio López de la Orden.—V.º B.º—El Director, Feliciano Luna Arenas.

Noticias varias

PARA CONTABLE u otro destino ofrécese, empleado, sabiendo contabilidad partida doble, idiomas, máquinas escribir u calcular. José A. Prieto Rivera, 18, segundo.

DESEARIA pensión completa con familia seria. Razón "FARO DE CEUTA" SE NECESITA un cocinero. Razón Clínica Ostalé, Soberanía Nacional 11.

PERDIDA de un reloj de pulsera de señora desde el Hotel Terminus hasta el Hotel Majestic por el Paseo de la Marina. Se gratificará a quien lo devuelva en el Hotel Terminus.

SE HA PERDIDO una gaitita de Angora blanca. Se gratificará a quien la entregue en Soberanía Nacional, 60. 3.º

ISABEL LORENTE. Riego, 6. Modista a domicilio.

Fuerzas Militares de Marruecos

ESTADO MAYOR Debidamente autorizada des de primero del mes actual, la Sociedad "ALA LITTORIA" establece una línea aérea entre Tetuán-Málaga-Melilla-Sevilla y viceversa para el transporte de pasajeros y mercancías.

Los horarios y tarifas que han de regir en la línea serán comunicados próximamente, aceptándose provisionalmente los que presente la Compañía. Ceuta, 3 de Enero de 1938. — II AÑO TRIUNFAL. De orden de S. E.—EL CORO NEL JEFÉ DEL E. M., José María Baigorri.

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta Negociado de Abastos

PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

Table with 3 columns: Article name, Unit, Price. Includes items like Carne de vaca, Filetes, Demás carne, Carne de cerdo, etc.

NOTAS. — Los precios del pescado, están fijados en las carterías de la Pescadería. Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los distritos tableros del mercado de Abastos, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos, de la zona o península.

¿Dure V. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acidez, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacales, diarreas, vómitos con bilis y con sangre, colitis, etc. Serbinol es el medicamento que cura. Depósito exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal, Mendoza, 12. Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

FARMACIA ITALIANA M. Avellone 3, Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790 TANGER

José Gómez Navarro CHAROLISTA Se barnizan y reparan toda clase de muebles. Velarde, 7 CEUTA

RAMON WEL y HERMANO Fábricas de hielo. Camaras frigoríficas. Aguas carbónicas y latas DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS

RIQUISIMAS GALLETAS Mari-Trini POSTRE IDEAL

Continental Los nuevos neumáticos con capas protectoras contra cambios de temperaturas. VENTAS AL POR MAYOR Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta LA TECNICA ING. E. RUDT GENERAL PRIM, núm. 12 TETUAN

Delegación de Trabajo de Ceuta CONCURSO

Esta Delegación anuncia la convocatoria de un Concursillo para cubrir las siguientes Plazas con carácter provisional.

Una de Auxiliars, con la consideración, a efectos de sueldo y gratificación, de Oficial 2.º

Tres de Auxiliars con la consideración, a efectos de sueldo y gratificación, de Oficial 3.º

Y dos de Auxiliars femeninos, con la consideración, a efectos de sueldo y gratificación de Auxiliar 1.º

Podrán tomar parte en este Concursillo, los españoles, ya varones o hembras respectivamente, sin impedimento físico y cuya edad esté comprendida entre los 17 y 40 años.

Las solicitudes para tomar parte en este Concursillo deberán reintegradas y de puño y letra de los interesados serán dirigidas al Ilmo. Señor Delegado de Trabajo de Ceuta. (Calvo Sotelo, 54, 2.º)

El plazo de admisión de instancias expirará el próximo día 11 del cte. a las 12 horas. Las condiciones que han de reunir los concursantes, documentos que deben presentar, así como los ejercicios que habrán de practicarse, figuran en las Bases del presente Concursillo y las cuales pueden examinarse en el domicilio de es-

JEREZ "LA RIVA" COGNAC *** "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR. Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Ceuta para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucenas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTEDOR DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA: Camoens, 9, Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRALTAIR: Don Pedro Artesani, Castie Road, 38.—EN RIO MARTIN: Cristóbal Espinosa.

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Continental C14 Los nuevos neumáticos con capas protectoras contra cambios de temperaturas. VENTAS AL POR MAYOR Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta LA TECNICA ING. E. RUDT GENERAL PRIM, núm. 12 TETUAN Apartado, 83. Teléfono Tetuán, 136

Delegación de Orden Público

Instrucciones sobre tenencia y uso de armas de fuego

1.º Quedan anuladas las licencias de uso de armas de fuego concedidas durante el año último.
2.º Los poseedores de armas de fuego, cortas, deberán solicitar de mi Autoridad la correspondiente licencia para su uso, en instancia reintegrada, fundamentando debidamente la necesidad que se alegue, acompañando certificado de antecedentes penales, cédula personal (que se reseñará en la instancia) y consignando en la solicitud, nombre, apellidos, naturaleza, domicilio, profesión y nombre de sus padres.
3.º Además de la licencia será preciso hallarse en posesión de la correspondiente guía de pertenencia para tener y usar las armas. Estas guías serán expedidas, como las licencias, en los impresos que marca la Ley del Timbre y su despacho estará a cargo de la Guardia Civil. Las guías existentes en la actualidad serán válidas después de revisadas por la Guardia Civil que, para ello, exigirá la presentación del arma y de la nueva licencia.
4.º A los Generales, jefes, oficiales y suboficiales, así como a sus asimilados, del Ejército, Armada, Guardia Civil, Carabineros, Cuerpo de Asalto y Milicias; al personal perteneciente al Cuerpo de Investigación y Vigilancia y a las clases e individuos de la Guardia Civil, Carabineros y Seguridad, les servirá de licencia el carnet, cartera o tarjeta de identidad.
A todos los mencionados en el párrafo anterior se les expedirá guía de pertenencia en imprevisto especial y gratuito, pero para obtener este documento los pertenecientes a las Milicias será indispensable, si no se consigna en su carnet, probar la asimilación correspondiente con certificado del Jefe Local de Milicias.
5.º Los poseedores de armas largas estradas, de caza, solicitarán de mi Autoridad autorización para seguir teniendo-dolas en su poder y una vez obtenida procederán a proveer de pertenencia o a revisar las que tuvieren. Las licencias para el uso de estas armas no se concederán por ahora.
6.º Se da un plazo de quince días a partir de la fecha de las presentes instrucciones para proveerse de las licencias y guías de que queda hecha mención o, en su defecto, para entregar las armas en los puestos de la Guardia Civil.
Las nuevas licencias, salvo disposición superior, serán válidas por un año.
7.º Queda vigente el Reglamento de Armas y Explosivos en todo lo que no sea opuesto a estas disposiciones.
Ceuta 6 de Enero de 1938.
—II Año Triunfal.
El Delegado,
Manuel Rodrigo Zaragoza.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta

AVISO A LOS PROPIETARIOS

En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto número 264 de S. E. el Jefe del Estado Generalísimo Franco, se va a proceder por esta Cámara al pago de las rentas correspondientes a inquilinos a quienes se ha otorgado Tarjeta de Exención en el trimestre Agosto-Septiembre-Octubre de 1937. A tal efecto, los propietarios que deban percibir estos alquileres, o sus administradores debidamente autorizados, se personarán en la Tesorería de esta Cámara, calle, Teniente Arrabal número 2, bajo izquierda, por el siguiente orden:
Lunes, 10 de Enero: Los propietarios cuyos primeros apellidos empiecen con las iniciales A y B.
Martes, 11: Los correspondientes a las iniciales C, CH, D, y F.
Miércoles, 12: Los correspondientes a las iniciales G, H, I, y J.
Jueves, 13: Los correspondientes a las iniciales L, M, y N.
Viernes, 14: Los correspondientes a las iniciales O, P, y R.
Sábado, 15: Los correspondientes a las iniciales S, T, y V.
Los propietarios o sus administradores, deberán comparecer personalmente y entregar en la Cámara los recibos de alquiler correspondientes a meses incluidos en el trimestre mencionado, con el reintegro establecido en la ley del Timbre. Es condición indispensable para poder realizar este cobro, el haber satisfecho previamente por el vendedor, que deberá ser exhibido en Tesorería, así como el corriente de la cuota obligatoria de la Cámara.
Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.
Ceuta 4 de Enero de 1938.
II AÑO TRIUNFAL.
El Tesorero—
Juan García Matres.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración de este Hospital, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta las once horas del día DIEZ del próximo mes de Enero, pueden presentarse sus ofertas, en sobre cerrado en las oficinas de la citada Administración todos los días laborables, de las diez a las trece horas.
Ceuta 31 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Administrador,
Eusebio Grau V. B.
El Jefe Administrativo,
Enriquez.

Comité Económico Regional de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los comerciantes de esta localidad que dispuesto por la Superioridad el cupo de importación de artículos de la primera necesidad para el año 1938, procedentes de España, afectará solamente a los siguientes:
Aceite de oliva, alcohol, alubias, azúcar, carnes frescas (ganado vacuno), carnes saladas, cebada, garbanzos, habas, harinas, jabón, leche condensada, lentejas, maíz, patatas, sémola, tocino, trigo, vinos.
Las peticiones de importación de estas mercancías continúen gantadas procedentes de la España liberada se ajustarán a un modelo reglamentario que será facilitado por este Comité, cuya petición deberá ser suscrita por el vendedor, con indicación de la clase de mercancía, número de bultos, kilogramos o litros, nombre del vendedor y del consignatario y valor de la unidad FOB puerto de embarque.
Estas peticiones se cursarán precisamente por mediación de este Comité, el cual hará entrega directamente a los importadores, de los permisos concedidos.
Todos los demás artículos que no figuren en el contingente habrán de solicitarse directamente de la Comisión de Indus-

tria, Comercio y Abastos de Burgos, a quien los comerciantes deben dirigir sus instancias, al objeto de ganar rapidez en los envíos de estas mercancías.
Ceuta 7 de Enero de 1938.
EL PRESIDENTE.

De nuestros soldados

MADRINAS DE GUERRA

Solicitan madrinatas de guerra los siguientes señores:
Don Juan de Cózar y don Antonio Contreras, sergentes, y don Adrián Quiles, soldado. Todos de la cuarta Batería de Artillería de Ceuta expedicionaria.
Don José Guerra Escobar, cabo, y don Alejandro Cubado, soldado. Ambos del Regimiento de Infantería de Lepanto, segunda compañía, 10 batallón.

PETICIONES

Los sanitarios Jesús Narganes, Antonio Baizán, Aurelio Alvarez, José Miradas, J. Galbas, Saturnino Narganes y Gabriel Diaz, de la Compañía de Sanidad Militar de Ceuta, 15.ª Brigada Mixta, expedicionarios en la Península desean para su entretenimiento en las horas de descanso una máquina fotográfica, prometiendo amable donante una fotografía del mencionado grupo.

Notas municipales

En la mañana de ayer visitó al alcalde de la ciudad don Fernando López Canti, el presidente del Comité de la Cruz Roja comandante don Arcadio García de Castro, el cual estuvo unos momentos conversando con nuestra primera autoridad municipal.
Su visita tenía por objeto ultimar algunos detalles relacionados con la espléndida donación hecha a favor del Hospital indicado y del Ayuntamiento de nuestra ciudad por el filántropo señor Urrutia, antiguo socio de los señores Baeza hermanos de ésta y que ya expusimos hace algunos días.
Parece ser que el apoderado de dicho señor se encuentra en nuestra ciudad ultimando todo lo referente a dicha donación, por la cual el Hospital de la Cruz Roja entrará en posesión de una gran extensión de terreno lindante con el benéfico establecimiento, así como el Ayuntamiento al que se le reserva la propiedad de todo el terreno que ha de figurar como calles amplias etc.
Por tal motivo el arquitecto municipal señor Blein, está ter-

minando los planos correspondientes y ayer tarde se celebró una reunión del Comité de la Cruz Roja al que asistieron el alcalde, el arquitecto y el apoderado del donante señor Urrutia, con objeto de proceder a la delimitación de dichos terrenos.
Con esta donación, el Hospital de la Cruz Roja que tan benéficos servicios realiza en nuestra población, podrá ampliarse notablemente y nuestro Ayuntamiento entrará en posesión del terreno que lo ha de circundar convirtiéndolo en hermosas calles y avenidas.

REUNION DE LA JUNTA DE RECONSTRUCCION NACIONAL

Para hoy, a las doce y media está anunciada una reunión de la Junta de Reconstrucción Nacional a la que ha de asistir nuestro alcalde para estudiar la proposición presentada por el industrial de Ceuta don José Sánchez Martín, quien desea comprar el resto que queda sin vender de la finca del traidor Cerdeña ya que, como se re-bas, Saturnino Narganes y Gabriel Diaz, que se quedó con la Sanidad Militar de Ceuta, 15.ª Brigada Mixta, expedicionarios en la Península desean para su entretenimiento en las horas de descanso una máquina fotográfica, prometiendo amable donante una fotografía del mencionado grupo.

COMISION DE LOCALES PARA LA CENSURA MILITAR DE LA CORRESPONDENCIA

Con carácter eventual se han cedido por el Ayuntamiento dos habitaciones de la planta alta de la Estación de Autobuses con objeto de instalar en las mismas oficinas para la Jefatura y Censura Militar de la correspondencia, ya que en la Central de Correos se hacía de todo punto imposible realizar lo con la holgura que este servicio requería.

UN JUSTO ELOGIO A LOS ACTOS CELEBRADOS EL DIA DE REYES

En su conversación con el informador, nuestra primera autoridad municipal expuso su gran satisfacción ante la organización llevada a cabo en todos los actos que se celebraron el día de Reyes.
El señor alcalde elogió la labor realizada por Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en este día ya que, merced a sus desvelos y organización, los actos revistieron su máxima magnificencia, realizándose los repartos de juguetes a la perfección lo que ha contribuido a que todos los niños y niñas de nuestra ciudad hayan recibido su regalo, dejándoles grato recuerdo.

Realización

La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

MILICIA NACIONAL

Orden del Sector de Milicias del día 7 de Enero de 1938.
—II Año Triunfal.
Servicio para mañana:
Jefe de Cuartel: Suboficial, don Fidencio Pasamar Giral-dós.
Imaginería: Suboficial don José Bueno Gómez.
Plantones, vigilancia y servicio nocturno: Primera Falange completa.
Imaginería: Segunda Falange.

Servicio Playa Benítez-Príncipe y Alamedra: Octava Falange.

ORGANIZACIONES JUVENILES
Orden del día 8 de Enero de 1938.
"Por el imperio hacia Dios"
Art. 1.º Una vez terminadas las vacaciones de Navidad la instrucción y formación para Cadetes, flechas y pelayos seguirá el siguiente horario:
CADETES
Lista, a las 20 horas.
Domingo y días festivos instrucción a las 8 de la mañana y misa a las 11.

FLECHAS
Instrucción los jueves a las 3 de la tarde para los alumnos de las Escuelas Nacionales.
Los domingos y días festivos misa a las 11 y a continuación formación para instrucción hasta las 130 horas.

PELAYOS
Instrucción los jueves, a las 3 de la tarde.
Los domingos y días festivos misa a las 11 horas y a continuación instrucción.

CONSIGNA
Los muertos por España os han hecho sus herederos. En vos-

otros está el cumplimiento de su voluntad.
El Delegado Local.

Adición a la orden: Artículo. — El domingo, 9, los cadetes, flechas y pelayos de Ceuta y Sector del Campo, formarán en sus cuarteles a las 10 y se encontrarán a las 10 y 45 frente a la Iglesia de África, donde irán misa a las 11. — La formación será con Bandera y las bandas respectivas, haciéndolo los cadetes con la banda y música de Milicias. A la salida de misa, se verificará un desfile cuyo itinerario se señalará oportunamente.

El Delegado Local
Saludo a Franco.
¡Arriba España!

DELEGACION DE AUXILIO AL COMBATIENTE
Donativos recibidos en esta Delegación:
María Teresa del Castillo, 2 pijamas.
Isidoro Monedo Picó, 10 libros.
Remedios Vidal de Navas, 8 pares de calcetines.
Paulino González, 9 libros.
Aurelio Gómez Maqueda, 1 jersey, 1 par de guantes y 1 par de calcetines.
Capitán de Intendencia Casanovas, 4 libros.
Paquita y Carmencita González, 1 jersey.
Viuda de Trujillo, 1 jersey, 2 camisetas, 2 calzoncillos y 4 pares de calcetines.
Pili Sanz, 3 bufandas.
Victoria Calvo de García, 4 jerseys.
Eduardo Osuna de Millán, 1 jersey.
Felisa Cebrián de Trujillo, 1 jersey y 3 pares de guantes.
Ceuta, 7 de Enero de 1938.
—II Año Triunfal.
La Delegada

CERVANTES

Hoy sábado 8 de enero de 1938. Continúa de 6 a 12. 20 th Century Fox, se complace en presentar una superproducción de la temporada 37-38, protagonizada por el formidable actor Warner Baxter, que recientemente vimos en "Prisionero del Odio", al que secunda la encantadora actriz Alice Faye, y los notables Jack Oakie, Arline Judge, Mona Barrie y Gregory Ratoff, y cuyo título es

EL REY DEL BATACLAN
Comedia de gran espectáculo al estilo de "La calle 42" del mismo protagonista. Un argumento alegre, agradable y no carente de interés. Trucos originales y llamativos. Suntuosos números de revista. Bailes que se pondrán de moda. El conjunto más formidable de bellezas femeninas llevado a la pantalla.

DELEGACION DE AUXILIO AL COMBATIENTE
Donativos recibidos en esta Delegación:
María Teresa del Castillo, 2 pijamas.
Isidoro Monedo Picó, 10 libros.
Remedios Vidal de Navas, 8 pares de calcetines.
Paulino González, 9 libros.
Aurelio Gómez Maqueda, 1 jersey, 1 par de guantes y 1 par de calcetines.
Capitán de Intendencia Casanovas, 4 libros.
Paquita y Carmencita González, 1 jersey.
Viuda de Trujillo, 1 jersey, 2 camisetas, 2 calzoncillos y 4 pares de calcetines.
Pili Sanz, 3 bufandas.
Victoria Calvo de García, 4 jerseys.
Eduardo Osuna de Millán, 1 jersey.
Felisa Cebrián de Trujillo, 1 jersey y 3 pares de guantes.
Ceuta, 7 de Enero de 1938.
—II Año Triunfal.
La Delegada

Pronto: Un estreno 37 - 38. "Los defensores del crimen", por Richard Dix. Otro gran estreno 37 - 38. Las gemelas Dionne en "Cinco cunitas". El film de las múltiples emociones. En preparación el film que supera a "Los tres lanceos bengalíes", "La última avanzada", por Gary Grant, Gertrude Michael y Glade Raine.

MENACHO

Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1397

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes sections for Tren Correo núm. 1, TREN MIXTO NUM. 33, TREN MIXTO NUM. 34, and TREN Correo núm. 3.

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta
HOTEL ALHAMBRA
Sábados y domingos: De 10 a 12

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.
Depositarlos en Ceuta-Tetuán y Larache:
Casa BAEZA HERMANOS

Mercedes Berrocal

Profesora en Partos
Castelar, 5. CEUTA

COMERCIALES! INDUSTRIALES!
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
"Mutua de Ceuta"
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible
Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3

LINEA DE VAPORES COMERCIALES
D. Alvaro Rodríguez López
Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias
PARA INFORMES:
En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.
En Sevilla, Dirección: RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia.
En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.
En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.
En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.
En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Compañía de Navegación "Tirrenia"
El vapor "FIRENZE"
saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 del actual, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 26 de este mismo mes.
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1

CAFE BAR
VICENTINO
PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT
Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9 Ceuta

UNDERWOOD
TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES.
CRIBER Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional, 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS
DE LOS HIMNOS Y MAR.
ORAS NACIONALES.

CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
ULTIMAS NOVEDADES!!

La Unión y el Fenix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

La Espiga de Oro
Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mo-reno.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

Cerámica de los Castillejos
Depósito: P. de África, 12 (bajo). — Teléfono, 4'0-3
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo, a pie de obra.

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tómalo el que elabora
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

